

Pressemitteilung

21. Februar 2014

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Jutta Wachter
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1956
jutta.wachter@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

CarSharing hautnah erleben

Infoabend mit Probefahrt im Rathaus Leingarten

Leingarten. Am Dienstag, den 25. Februar 2014 veranstaltet die ZEAG Energie AG zusammen mit ihrem Partner stadtmobil Karlsruhe ab 17 Uhr einen Informationsabend im Rathaus Leingarten rund um das Thema CarSharing. Eingeladen sind alle Bürgerinnen und Bürger, die erfahren wollen, was CarSharing ist, wie es funktioniert und für wen es sich eignet. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, den in Leingarten stationierten Opel Ampera sowie einen Elektro-Smart Probe zu fahren und damit das Thema CarSharing hautnah zu erleben.

Seit 2012 gibt es in der Region Heilbronn das Angebot des CarSharings – mit der Besonderheit, dass auch elektrisch betriebene Fahrzeuge angeboten werden. Die fünf in Heilbronn eingesetzten Automobile und der in Leingarten platzierte Opel Ampera werden der Allgemeinheit von der ZEAG Energie AG und stadtmobil zur Verfügung gestellt. Thomas Peter Müller, Geschäftsführer der NHF und ZEAG-Projektleiter für Elektromobilität, erklärt: „Wir freuen uns, dass sich mit ZEAG und Stadtmobil zwei mittelständische Unternehmen gefunden haben, welche die Kombination aus CarSharing und Elektromobilität erlebbar machen – und somit einen aktiven Beitrag zu einer modernen, preisgünstigen und umweltfreundlichen Form der Mobilität leisten.“

Auch Bürgermeister Ralf Steinbrenner ist von dem Konzept begeistert: „Wer sich bisher kein Auto leisten konnte oder wollte, muss nicht länger seine Einkäufe zu Fuß oder per Fahrrad erledigen. Wir fördern mit CarSharing die Mobilität in unserer Gemeinde und leisten durch den Elektroantrieb im Opel Ampera darüber hinaus noch einen Beitrag zum Umweltschutz.“

Zusätzliche Informationen:

CarSharing ist die organisierte gemeinschaftliche Nutzung eines oder mehrerer Automobile. Die gemeinschaftliche Nutzung schon die Umwelt, erhöht die Auslastung der Fahrzeuge und reduziert die Kosten des Einzelnen. Über ein Buchungssystem können die Fahrzeuge im CarSharing-Pool gebucht und an festgelegten Standorten abgeholt werden. Mit anfänglich 200 Fahrzeugen wurde Stadtmobil 1999 gegründet. Heute umfasst der Fuhrpark des Unternehmens 1 500 Fahrzeuge. Seit 2012 gibt es CarSharing in Heilbronn, seit 2013 auch in Leingarten.